

Charla en Avilés:

“Escuchar para comprender: ¿Somos verdaderamente personas que acogemos?”

19 de septiembre 2022



Foto: Archivo F. PROCLADE



Foto: Archivo F. PROCLADE



Foto: Archivo F. PROCLADE

Lugar: Centro de Mayores “Las Meanas”

Calle Cuba

17:30 h. Charla:

“Escuchar para comprender: ¿Somos verdaderamente personas que acogemos?”

* Este proyecto **“Escuchar para comprender. Acercamiento de la sociedad asturiana a la realidad de las personas migrantes.”** gestionado por Fundación PROCLADE ha sido posible gracias a la cofinanciación de la Agencia Asturiana de Cooperación al Desarrollo del Principado de Asturias.

Proyecto subvencionado por:



GOBIERNO DEL
PRINCIPADO DE ASTURIAS

CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA



Colabora:



Ayuntamiento de Avilés

Organiza:



PROCLADE
FUNDACIÓN
ONG PROMOVIDA POR LOS MISIONEROS CLARETIANOS